



# ちぎゅう見聞録

～ 香大生 back at home ～

石井渉一  
さんは  
見た!

## Vol.37 ブルネイ・ダルサラーム

◎ 医学部医学科 3年生  
◎ 2019年7月から8月までの4週間、  
ブルネイ・ダルサラーム大学での  
International Summer Medical  
School プログラムに参加



この写真は人々が祈りに集まるモスクです。

モスクの存在から分かるように、ブルネイは**イスラムの文化圏**で、日本での非日常が当たり前です。

例えば、ホームステイのとき **Hari-Raya-Haji** (牛などを生贄にする祝祭) を見学する機会がありました。一生に一度の貴重な経験だったと思います。

みなさんも機会があれば、自分の肌で文化の違いや共通点を感じてほしいです。



ブルネイはジャングルや国立公園と自然が豊かです。中でも太陽が水平線に沈む光景は忘れることができません。現地の学生が「今日の夕日は80点」、「60点だな」などと点数を言い合っているのが面白かったです。

写真はプログラム最終日に満場一致で100点となったThe Empire Bruneiのビーチから見た夕焼け空です



ブルネイ郷土料理のアンパヤットです。伸びた半透明の餅みたいものを箸に巻きつけ、ソースにつけて食べます。現地では日本で食べることのできない東南アジアの食べ物にワクワクしていました。

**カンボン・アイール**という世界最大級の水上集落がブルネイにはあるのですが、そこで暮らす人向けの病院へ見学に行きました。

水上ポートを停める場所があり、特別な地域に密接したユニークな病院でした。

ちなみに街中にはホテルかと見間違うほど立派な最新の医療施設もあります。

